

きょう耳鼻咽喉科

静岡県浜松市西区大平台1-22-28
TEL.053-482-3311 FAX.053-482-3313
<http://www.kyou-clinic.com>

対談 院長 インタビュー
姜 洪仁 × 萩原 流行
[俳優]



INTERVIEW
KYOU KOUJIN × NAGARE HAGIWARA

萩原 十一月一日にオーブンされたばかりのきょう耳鼻咽喉科さんを訪ねました(対談日:平成二十二年十一月二十五日)。姜院長は日本耳鼻咽喉科学会の耳鼻咽喉科専門医であり、同学会認定補聴器相談医でもいらっしゃることですが、独立開業までどちらで勤務されていたのですか。

姜 母校である浜松医科大学の大学病院で乳幼児・小児耳鼻科全般と耳鳴りの専門外来を担当し、小児耳鼻科では生まれた時から聞こえにくい難聴のお子さんに電極を内耳に挿入して音を聞こえるようにする手術なども行なっていました。しかし大学病院は性格上どうしても重度の患者さんが中心で、そんな中、私としては中耳炎や鼻水などでお困りの方も含めてコミュニケーションを大切にした診療に携わりたいとの気持ちが高まつたことから開業を決意しました。

萩原 なるほど。対談前に院内を拝見しましたが、天井が高くて照明も多く、キッズスペース完備に加えて中庭まであるなど、おしゃれで贅沢な造りに感心しました。

姜 ありがとうございます。私が特にこだわったのはお子さんが嫌がらないような、

萩原 十一月一日にオーブンされたばかりのきょう耳鼻咽喉科さんを訪ねました(対談日:平成二十二年十一月二十五日)。姜院長は日本耳鼻咽喉科学会の耳鼻咽喉科専門医であり、同学会認定補聴器相談医でもいらっしゃることですが、独立開業までどちらで勤務されていたのですか。

姜 母校である浜松医科大学の大学病院で乳幼児・小児耳鼻科全般と耳鳴りの専門外来を担当し、小児耳鼻科では生まれた時から聞こえにくい難聴のお子さんに電極を内耳に挿入して音を聞こえるようにする手術なども行なっていました。しかし大学病院は性格上どうしても重度の患者さんが中心で、そんな中、私としては中耳炎や鼻水などでお困りの方も含めてコミュニケーションを大切にした診療に携わりたいとの気持ちが高まつたことから開業を決意しました。

萩原 なるほど。対談前に院内を拝見しましたが、天井が高くて照明も多く、キッズスペース完備に加えて中庭まであるなど、おしゃれで贅沢な造りに感心しました。

姜 ありがとうございます。私が特にこだ

わったのはお子さんが嫌がらないような、そして医院らしくない空間づくりでした。待ち時間が長くてうんざりするようなネガティブな雰囲気ではなく、少しでも癒しを感じてポジティブになつて頂ければと。萩原 その思いは充分に具現化されていますね。手応えはいかがお感じですか。

姜 最初からこれほど多くの患者さんに足を運んで頂けるとは予想していませんでした。本当にありがたく、強く思います。

萩原 これまでの実績が評価されてのことでしょう。患者さんの層はいかがですか。

姜 育腹の中にいる赤ちゃんについてのご相談から九十歳を超えたご高齢の方まで、実際に幅広い年齢層にお越し頂いています。

萩原 診察する症状も様々でしょう。

姜 おっしゃる通りで、目と頭を除いて首から上のすべてを診る耳鼻咽喉科は、食べたり聴いたり臭いをかぐなど五感にかかる科です。大学病院では命に直結する症例を数多く診ましたが、現在は日々の生活の中で起こる不調――例えは咽喉の不快感や眩暈、ふらつき、耳鳴りなどの不定愁訴で来院される方が大半を占めますので、私としては「お困り事を少しでも取り除ければ」という気持ちで日々診療に臨んでいます。

萩原 検査機器も充実していますね。

姜 大学病院時代に難聴や耳鳴りの外来を担当していましたので、日本で数台しかな

り、耳鳴りの音に順応させるよう訓練する方法、つまり「慣れる」ということに焦点を当てた治療法で、慢性的耳鳴りに効果的と言われています。

萩原 私も長く耳鳴りに悩まされていますが、患者さんにとってそれら治療法は大きな朗報になりますね。では、診療の際に心掛けておられる点もお聞かせ願えますか。

姜 お子さんに対するは次の来院を嫌がらないよう、できるだけ怖い思いをさせない治療を心掛けています。それと先程も言いましたが、何にお困りかをまず考へ、原因を一つでも見付けて解決することに努めています。例えば「咽頭癌ではないか」と心配される方には各種検査で「心配不要です」とご説明すれば安心感に繋がります

が、その一方で咽喉のイガイガ感を訴えられる患者さんに癌の心配がないことをお伝えしても納得されませんよね。ですから同じ咽喉の症状であつても個々のお悩みに最も適した解決法の提供を念頭に置きながら取り組んでいます。

萩原 スタッフの皆さんに心構えとして指導されていることにについても教えて下さい。

姜 医療機関も昨今はサービス業の位置づけですが、他業種と大きく異なる点は楽しみにして来られるのではなく、困った時や悩みを解決したいと思って来られていることです。それだけ

①INFORMATION

| 療しの空間で親身の医療を提供します



高度な検査機器と確かな医療技術で、皆様のお困り事を解決に導きます!

「TRT療法」を採用しています。これは脳を耳鳴りの音に順応させるよう訓練する方法、つまり「慣れる」ということに焦点を当てた治療法で、慢性的耳鳴りに効果的と言われています。

萩原 私も長く耳鳴りに悩まされていますが、患者さんにとってそれら治療法は大きな朗報になりますね。では、診療の際に心掛けておられる点もお聞かせ願えますか。

姜 お子さんに対するは次の来院を嫌がらないよう、できるだけ怖い思いをさせない治療を心掛けています。それと先程も言いましたが、何にお困りかをまず考へ、原因を一つでも見付けて解決することに努めています。例えば「咽頭癌ではないか」と心配される方には各種検査で「心配不要です」とご説明すれば安心感に繋がります

が、その一方で咽喉のイガイガ感を訴えられる患者さんに癌の心配がないことをお伝えしても納得されませんよね。ですから同じ咽喉の症状であつても個々のお悩みに最も適した解決法の提供を念頭に置きながら取り組んでいます。

萩原 スタッフの皆さんに心構えとして指導されていることにについても教えて下さい。

姜 医療機関も昨今はサービス業の位置づけですが、他業種と大きく異なる点は楽しみにして来られるのではなく、困った時や悩みを解決したいと思って来られていることです。それだけ

に「通院を決意された方々の気分が沈まないよう、常に笑顔を忘れず対応して下さい」と日頃からスタッフには話しています。

萩原 こんな素晴らしい医院が近くにあって、地域の方々が羨ましく思います(笑)。最後に将来への抱負についてひとと